
Protokoll:  
 
Auf Rückfrage wurde dem Ausschuss mitgeteilt, dass der Zeitpunkt des Beginns noch nicht 
feststeht, da noch Abstimmungsgespräche mit dem Haupt- und Personalamt sowie dem 
Ordnungsamt bevorstehen. 


